



„So lange wie möglich daheim bleiben“ - diesen Wunsch formulieren viele Menschen, wenn es um die letzte Phase des Lebens geht. Aus verschiedenen Gründen ist dieser Wunsch aber nicht jeder*m gewährt. Schwere Krankheit, die eine intensive pflegerisch-medizinische Betreuung erfordert, äußere Gegebenheiten im bisherigen Zuhause, das familiäre und soziale Umfeld können Gründe sein, warum Menschen eine Betreuung in einem stationären Hospiz benötigen.

In Oberösterreich wird diese Betreuung vom Sankt Barbara Hospiz bereitgestellt. Menschen, die ihren Hauptwohnsitz in Oberösterreich haben, können diese Leistung in Anspruch nehmen, ohne an finanzielle Grenzen zu stoßen. Dafür sorgt die Finanzierung durch das Land Oberösterreich.

Aufnahme im Sankt Barbara Hospiz finden Menschen, die sich in ihrer letzten Lebensphase befinden und wo die pflegerische sowie psychosoziale und seelsorgerische Begleitung im Mittelpunkt steht.

Gemeinsam sind wir Hospiz



die
elisabethinen
linz - wien



Sankt Barbara Hospiz GmbH
Fadingerstraße 9, 4020 Linz
05 0354 7100, zentrale@barbara-hospiz.at
www.barbara-hospiz.at

Standort Vöcklabruck:
Sportplatzstraße 6, 4840 Vöcklabruck
05 0354 7520, voecklabruck@barbara-hospiz.at

Spenden:

Wir freuen uns auch über
finanzielle Unterstützungen.
Bitte überweisen Sie
Ihre Spende an:



Förderverein Sankt Barbara Hospiz, Vöcklabruck

Hypo OÖ, IBAN AT22 5400 0002 0044 0097

Die von Ihnen geleisteten Spenden werden automatisch in Ihrer Veranlagung berücksichtigt und sind somit steuerlich absetzbar, wenn Sie uns Ihren Vor- und Zunamen sowie Ihr Geburtsdatum bekannt geben. Wichtig dabei ist, dass Sie Ihre Daten korrekt bekannt geben und insbesondere, dass die Schreibweise Ihres Namens mit jener im Meldezettel übereinstimmt.

Mehr Leben am Lebensende

Wir geben Menschen
ein letztes Zuhause in Vöcklabruck.



Sankt
Barbara
Hospiz

Leben

bis zum Ende

Schwerstkranken Menschen in ihrer letzten Lebenszeit ein Zuhause zu bieten, sie zu begleiten und ihnen ein Sterben in Würde zu ermöglichen, ist unser Anspruch in unseren stationären Hospizen. Ihnen widmen wir uns in pflegerischen, menschlichen und medizinischen Fragen. Ihren An- und Zugehörigen stehen wir unterstützend zur Seite.

Bewohner*innen im stationären Hospiz haben pflegerische, medizinische, psychische, soziale und spirituelle Bedürfnisse. In einem Team aus unterschiedlichen Berufsgruppen versuchen wir, auf diese Bedürfnisse einzugehen und auch darüber hinausgehende Wünsche der Bewohner*innen zu erfüllen.

Das Sterben spielt im Hospiz eine wichtige Rolle, die wir gemeinsam mit den Betroffenen anerkennen. Aber auch das Leben soll seinen Platz haben, mit Höhen und Tiefen, mit individuellen Wünschen und Bedürfnissen.

Leben bis zum Ende. Das wollen wir den Menschen ermöglichen, die im Sankt Barbara Hospiz ihr letztes Zuhause finden, gemeinsam mit ihren An- und Zugehörigen.

